

---

Messire Brunel abandonna la desserte de Sainte Marie, qui ne fut plus reprise depuis.

Après un séjour de six années à Saint Louis, le Révérend M. Brunel était nommé à la cure de Sainte Sophie de Lévrard, poste qu'il a toujours occupé depuis, et était remplacé par M. l'abbé Charles Edouard Mailhiot, qui fit un séjour de onze ans à Saint Louis.

C'est sous l'administration de M. l'abbé Mailhiot que l'on fit subir à l'église de Saint Louis les réparations qui en ont fait une très jolie bâtisse et lui assurèrent encore de longues années d'existence.

Le Révérend Messire Mailhiot laissait la direction de la paroisse de Saint Louis pour accepter la desserte de l'importante et riche paroisse de Saint Paul de Chester.

Au Rév. M. Mailhiot succéda Monsieur l'abbé Albert Désilets, qui fit un séjour de cinq ans à Saint Louis. M. l'abbé Désilets fit des réparations et agrandissements au presbytère, qui en font une très bonne résidence.

Le Rév. M. Désilets est, à son tour, remplacé au mois d'avril mil neuf cent quatre, par M. l'abbé Gustave Bourbeau.

Sous la direction de ce jeune prêtre si distingué, la paroisse de Saint Louis de Blandford ne fera que continuer dans la voie du progrès intellectuel où l'ont